

Ibagué, 18 de diciembre de 2024

Comunicado de prensa 2723

Alcaldesa le rindió cuentas a los gremios económicos y empresarios de Ibagué

La Mandataria lideró el encuentro en el que rindieron cuentas las secretarías de Planeación, Desarrollo Económico, Hacienda, TIC, Infraestructura, además de la Gestora Urbana y el Ibal.

Tal como lo ha reiterado desde que inició su gobierno, la alcaldesa Johana Aranda le pidió a líderes gremiales y empresarios locales, continuar trabajando de la mano de la Administración Municipal para consolidar a Ibagué como una ciudad destino para la inversión, los grandes eventos y con oportunidades para todos.

“Gracias por habernos dado esta oportunidad de venirles a contar lo que estamos haciendo y lo que vamos a hacer. Los necesito de la mano, no me dejen sola. Para que un gobierno salga adelante necesita de la unidad de todos y por eso hoy mi mensaje es de unidad”, aseguró la Alcaldesa.

Y agregó, que luego de un año de gobierno las cifras demuestran los avances que ha registrado Ibagué en materia de infraestructura, empleo y en la construcción de una agenda permanente que ha convertido a la Capital Musical en un destino turístico y de importantes eventos.

La Mandataria lideró la rendición de cuentas en las que participaron las Secretarías de Planeación, Desarrollo Económico, Hacienda, TIC, Infraestructura, además de la Gestora Urbana y la Empresa Ibaguereña de Acueducto y Alcantarillado, Ibal.

Empresarios que asistieron al encuentro en el Club Campestre, reconocieron los avances registrados en asuntos cruciales como saneamiento básico, infraestructura, ordenamiento territorial, internacionalización y desarrollo económico.

Planeación

La secretaria de Planeación, Daniela Cabrera, destacó la elección del Plan de Desarrollo Ibagué para todos como el segundo mejor del país; la atracción de 15.000 millones en subsidios Mi Casa Ya; el incremento de los trámites de catastro y el aumento en un 2.55% de la base gravable del Municipio.

“Seguimos trabajando por los Ibaguereños, sabemos que el camino es difícil, pero trabajamos de manera incansable como nos lo ha orientado nuestra alcaldesa Johana Aranda”, aseguró la Secretaria.

Hacienda

Ángel María Gómez, secretario de Hacienda de Ibagué, indicó que más de 300.000 ciudadanos fueron atendidos este año y el 60% de ellos pudieron obtener la factura del impuesto Predial de manera digital.

La Alcaldía, además, cumplió su compromiso de exonerar del pago del impuesto Predial a madres comunitarias, madres sustitutas y cultos religiosos; y de establecer en 2024 una serie de incentivos tributarios para atraer inversión a la ciudad.

Infraestructura

El secretario de Infraestructura, Jonathan Suárez, explicó que a lo largo de 2024 se han rehabilitado más de 17 kilómetros de malla vial y más de 140 tramos fueron intervenidos en la Capital Musical.

“Venimos avanzando también con nuestras piscinas de la calle 42, el escenario recreodeportivo de piscinas de olas en el Parque Deportivo que también avanza de manera significativa con un 74%”, resaltó el funcionario.

Desarrollo Económico

La secretaria de Desarrollo Económico, Naydú Romero, destacó el fortalecimiento de la conectividad aérea con la llegada de la aerolínea Latam; el impacto de la estrategia La Excusa es el color con el embellecimiento de zonas públicas de la ciudad y el incremento del número de turistas extranjeros en Ibagué.

“Pudimos internacionalizar la ciudad. Con los incentivos tributarios que tenemos, la infraestructura y los diferentes pisos térmicos que tenemos en Ibagué, vamos a seguir posicionando nuestra Capital Musical como un destino deporte, de turismo e inversión”, dijo la Secretaria.

TIC

Vilma Rivera, secretaria de las TIC, informó que en 2024 se destinaron más de 6.000 millones de pesos a dotación e infraestructura; cerca de 1.000 estudiantes participaron con la iniciativa PROgramadores del Futuro y 100 de ellos obtuvieron becas para certificarse en Python 1 y 2.

“Con la estrategia de alfabetización digital empoderamos y fortalecimos las habilidades digitales de más de 1.500 mujeres”, aseguró la funcionaria.